

# Popayán está lista para el primer simulacro municipal incluyente

9 NOVIEMBRE, 2022 LEAVE A COMMENT



Compartir

La 'Ciudad Blanca' vivirá una jornada que busca preparar a la ciudadanía para salvar vidas, se trata del Simulacro Incluyente 2022, un ejercicio operativo que se realizará el 10 de noviembre con el objetivo de aprender a responder ante las emergencias por sismo que se presenten en el municipio.

“Abordaremos dos fases, la primera será un ejercicio de evacuación donde participarán entidades públicas y privadas. Aquí tendremos la oportunidad de medir la respuesta de cada uno de los participantes y así corregir y mejorar las diferentes estrategias a aplicar. La segunda fase está orientada a la capacidad de cada uno de los organismos de socorro, quienes realizarán ejercicios prácticos guiados al rescate de vehículo, por colapso de árbol, rescate vertical, rescate canino y manejo de incendios”, afirmó Giovanni Erazo, coordinador del programa de Manejo y Respuesta de la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres.

Es importante mencionar que la Administración Municipal, liderada por el alcalde Juan Carlos López Castrillón, está trabajando por la construcción de una ciudad incluyente. Por eso este año se incluirá la población con discapacidad.

“Hemos logrado incluir a la población con discapacidad en el Simulacro, queremos que todas las personas de diferentes tipos de discapacidad puedan estar en Campanario, en la Alcaldía, Gobernación, en la Lotería del Cauca y en Unicomfacauca para que podamos evaluarlos qué tan preparados estamos para asumir un riesgo”, declaró Luis Bravo, coordinador de la Política Pública de Discapacidad.

Finalmente, la Administración Municipal invita a toda la comunidad a participar este 10 de noviembre a las 10:00 a. m. en el Simulacro inclusivo 2022.